



La esperada reunión entre el expresidente Uribe y la Comisión de la Verdad, se cumple este lunes

Por [@jalexiscv](#), Hace 6 horas.

Este lunes de festivo se cumple una reunión entre Francisco de Roux y el expresidente Álvaro Uribe, para hablar en el marco de la Comisión de la Verdad, del proceso de paz y el conflicto armado.

Este es un encuentro entre la Comisión de la Verdad y el exmandatario colombiano.

La reunión comenzó a las 10 de la mañana y pese a que se había acordado no hacer transmisión pública, ni difusión en redes sociales, ni atención a medios, Uribe si está transmitiendo desde su canal de YouTube.

El encuentro ha seguido adelante.

Se mantendrá durante el día para hablar de diferentes situaciones como reclutamiento, falsos positivos, el caso de 'las madres de Soacha'.

Allí, se están planteando diferentes episodios durante el conflicto armado, el proceso de paz.

El expresidente Uribe está transmitiendo el encuentro:

Fuente: [Tubarco\(News\)](#)

Comentarios

Esta publicación no posee opiniones, te invitamos a ser el primero en comentarla.



Enviar

Notas y referencias



Masacre en Guadalajara de Buga

2021-01-24 09:32:58

Capturadas 26 personas en Buga y Roldanillo

2020-11-03 10:18:39

